

Des cas sporadiques de leishmaniose cutanée à *L. major* sont survenus à Oman ; le vecteur serait *P. papatasi*.

Aujourd'hui, des cas sont signalés de manière sporadique dans le nord et le sud de la région de Dhofar. En 2008, on a compté sept cas de leishmaniose cutanée, répartis entre Mascate, Dhofar, le North Batinah, Dhakhliya et Buraimi.

La leishmaniose cutanée a fait l'objet d'un diagnostic clinique et d'une confirmation par identification d'amastigotes dans des préparations touch–smear preparations, Wright-Giemsa stained. Le traitement par les antimoinés pentavalents est disponible dans tous les hôpitaux d'orientation-recours.

Rien ne montre qu'il existe une zone de transmission active et l'espèce réservoir n'a pas été identifiée à Oman.

Tuesday 30th of April 2024 02:51:16 PM